

Antrag
des
Gesundheits-Ausschusses

über den Antrag der Abgeordneten Mag. Scheele, Weninger, Kocevar, Pfister, Prischl, Mag. Samwald, Schindele, Schmidt, Schnabl, Dr. Spenger, Mag. Suchan-Mayr und Zonschits betreffend Pflege ist Schwerarbeit

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

„Die Landesregierung wird aufgefordert, an die Bundesregierung, insbesondere den Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz heranzutreten, um

1. die Schwerarbeitsverordnung so zu ändern, dass Tätigkeiten der berufsbedingten Pflege und Betreuung von kranken, pflege- und betreuungsbedürftigen sowie behinderten Menschen, die nicht überwiegend, beziehungsweise ausschließlich in einer Leitungs- oder Aufsichtsfunktion bestehen, jedenfalls als besonders belastende Berufstätigkeiten gelten sowie
2. eine Gesetzesvorlage auszuarbeiten, mit der die Ausbildungszeiten zu Pflege- und Sozialbetreuungsberufen als Versicherungszeiten für das Erreichen der Schwerarbeitspension anerkannt werden.“

Schmidt
Berichterstatlerin

Mag. Scheele
Obfrau